

Legisladores de la Permanente piden no dejar de investigar a cártel inmobiliario

En su primera sesión, la Comi- fraudado a los votantes. sión Permanente del Congreso de uso de suelo en la alcaldía Beni- que tienen a su cargo. to Juárez, gobernada por el PAN.

servidores públicos que han de-cargo de los dirigentes con los que

Por Morena, Aleida Alavez inmobiliario en el que han partici- cómo es que la derecha entiende pado presuntamente exjefes dele- el uso del poder. "Es importante gaciones y sus colaboradores más para el debate público que se secercanos para beneficiarse eco- pa cómo cuando están al frente nómicamente y de departamen- de una alcaldía se dedican a ha-

"En la Cámara de Los senadores y diputados afi- vamos a seguir en la lógica de nes a la Cuarta Transformación, hacer valer el discurso sobre la incluso del propio Acción Nacio- transparencia y que esta informanal, pidieron que no se deje de ción, que es ya de una investiga sar, pero acotó que los permisos investigar a quienes han partici- ción judicial, sea tomada en cuenpado en este grupo de políticos y ta para que cada quien se haga

cuenta", expuso la legisladora.

Aseguró que Morena en la cala Unión abordó el tema de las in-Ruiz aseguró que este tema es pital del país va bien, porque no se vestigaciones de llamado cártel una oportunidad para explicar aprueban leyes para beneficiar a unos cuantos. Alaida Alavez indicó que todo lo dicho por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México se han acreditado extorsiones a empresarios y la red tos construidos con violaciones al cer negocios con las instituciones de tráfico de influencias en la BJ.

El panista Jorge Triana se manifestó a favor de investigar a quien se tenga que investigar y a acusar a quien se tenga que acuel gobierno central y no las alcaldías • (Eloísa Domínguez)



La Comisión Permanente durante su primera sesión de trabajo.